

Ibagué, 11 de agosto de 2024

Comunicado de prensa 1652

Bomberos controlaron incendio en la comuna 5

La estación Norte fue la encargada de atender la emergencia que se presentó al parecer por un cortocircuito dentro de una habitación.

En un esfuerzo por salvaguardar la vida de los ibaguereños, la Alcaldía de Ibagué a través del Cuerpo Oficial de Bomberos atendió un incendio estructural en el barrio Rincón de la Campiña, donde las llamas consumieron rápidamente los objetos que se encontraban allí. Hasta el lugar, las unidades bomberiles se desplazaron logrando apagar las llamas en apoyo de la comunidad.

“Los daños ocasionados por el incendio se presentaron en lo que tiene que ver con televisores, mesas, camas, colchones, clóset, juguetería, entre otros artículos que se encontraban al interior. Para el control de dicho incidente se utilizaron más de 300 galones de agua. La emergencia fue atendida por unidades bomberiles de la estación Norte en coordinación con el carro tanque del Cuerpo de Bomberos Voluntarios de la ciudad de Ibagué”, expresó Jean Pineda, director de Bomberos de Ibagué.

En el hecho se confirmó que hubo pérdida total de los elementos que se encontraban al interior de la habitación ubicada en el tercer piso de la vivienda, según el parte de los bomberos que llegaron a la emergencia, un posible cortocircuito fue la causa que desencadenó el incendio sin víctimas o lesionados.

Es así como la Administración Municipal hace un llamado para que los ibaguereños eviten utilizar cables que estén en mal estado y llamar a los organismos de socorro y emergencia a las líneas 123 y 317 324 0573 para atender de manera oportuna cualquier eventualidad que ponga en riesgo la vida.